
 

 

 

 

19. Protokoll des Exekutivkomitees 
    Planungshütte Bärental 

Am 12.04.2019, 16 Uhr – bearbeitet von AS 

 

Anwesend:  
Stimmberechtigt:  2x Vorstand, Sprecherin für Hochschule & Studium, Sprecher für studentisches 

Leben, Sprecher für Finanzen, Sprecher für Kommunikation, Sprecherin für politische Bildung 

Nicht stimmberechtigt: Sekretariat 

Abwesend:  

1 Sekretariat 
 

 

TOP Begrüßung und Feststellung der Tagesordnung 
Der Vorstand begrüßt die anwesenden Personen und stellt die TO fest, welche weitgehend 

unverändert bleibt. 

Hüttenplanung wird vorstrukturiert. 

 

TOP Berichte 
Konfetti Party: 

Letztes Jahr lagen nach dem Examen auf dem Campus viele Konfettis rum. Idee ist, Studierende zur 

Reflexion von Konfetti anzuregen. Das Sekretariat schlägt vor, eine Informationsmail zu verfassen 

umweltfreundlicheres Material zu nutzen. Lösungen werden im Plenum besprochen. Sprecher für 

Kommunikation hinterfragt die Mail (Zeigefinger-Geste). Dies könnte bei den Studierenden für Unmut 

sorgen. Der Vorstand findet die E-Mail auch nicht zielführend. Des Weiteren findet er nicht, dass es 

unsere Aufgaben ist. Der Vorstand hat einen GO-Antrag gestellt auf die Beendigung der Diskussion. Es 

kommt zur Abstimmung.  

Sollen wir uns dazu äußern?  

Abstimmung: Dafür: 1 | Dagegen: 3 | Enthaltungen: 3 
 
Freiburg Asten Konferenz:  

Beide Vorstände waren anwesend. Zuerst gab es ein Rundgang durch die Gebäude und Räume der Uni 

Freiburg.  



 

 

Kampagne Lernen am Limit:  

Wir sind seit letztem Semester Mitglied beim fzs. Die Kampagne soll prekäre Lernsituationen an 

Hochschulen thematisieren. Dazu gehören die Finanzierung der Hochschulen, zu wenig Bafög und 

Studierendenwohnraum. Aktionstag wäre der 30.10.2019. Aktionen diesbezüglich werden angedacht. 

Hochschulen können eigene Aktionen starten. fzs unterstützt mit Kampagnenmaterial. Der Vorstand 

vom fzs könnte bei uns vorbeikommen und uns beraten, unterstützen und erzählen. Wollen wir was 

diesbezüglich machen? Der Vorstand würde gerne was mit dem Vorstand des fzs starten und eventuell 

mit der Uni kooperieren und lädt diesen zur EXE Sitzung ein.  

Fridays for Future:  

Der Vorstand des Uni-StuRa möchte, dass sich deren StuRa dazu positioniert. Wollen wir das auch? Der 

Vorstand vom Uni-Stura war an einer Sitzung von FfF.  Dieser will sich vernetzten, wenn jemand 

Interesse hat zu einer Sitzung zu gehen (Mittwochs um 17 Uhr in der Konradstraße 14). Die Sprecherin 

für politische Bildung und 1 Sekretariat möchten dorthin gehen.  

Kommunal- und Europawahlen: 

Machen wir einen gemeinsamen neutralen Wahlaufruf? Hat damit jemand ein Problem damit? 

Allgemeiner Konsens. 

Kommunal Wahl Roast (KWR)  

Unicross ist offizieller Partner. Die Aktion findet im E-Werk statt, inhaltliche Planung hat begonnen, ist 

aber eher im Anfangsstadium bis jetzt. Titelbild von der Veranstaltung ist ansprechend. #wtf soll sich 

etablieren, um in Zukunft weitere Projekte zu starten.  

LAK: 

Das Präsidium hat einen Antrag gestellt, dass sie die Quotierung des Präsidiums abschaffen wollen. 

Ebenfalls soll die Quotierung der Redeliste abgeschafft werden. Der Vorstand des Uni-StuRa hat einen 

Antrag auf Vertagung gestellt. Dieser musste akzeptiert werden. Nächster Termin ist voraussichtlich 

am 19.05.19. 

FAK: 

Nächste FAK wird Ende Juni (24-28) in der PH Freiburg stattfinden.  

KuCalender 19/20: 

Der Kalender ist fertig. 

 

Top Beratungswoche  

Ablauf: 

o Montag:  

▪ 9 Uhr Begrüßung in der Aula (Vorstand)  



 

 

▪ Campusführungen (11-13Uhr) und (14-16Uhr) Sekretariat und VS-Büro sind 

beide besetzt. Sprecherin für Hochschule sagt es den Campustutor*Innen. 

▪ Exe trifft sich um 16 Uhr am KuCa 

▪ KdL 16:30 in der Aula Aufbau und Essen kochen. Ab 18Uhr geht die 

Veranstaltungen los. Sprecher für studentisches Leben kümmert sich um die 

Getränke, Sprecherin für Hochschule kümmert sich um die 

Schichteneinteilung. Der Vorstand und die Sprecherin für politische Bildung 

kümmern sich um den Abschluss und das Aufräumen. 

o Dienstag  

▪ Einführung in die Stundenplanberatung 10:30Uhr KG 2 Raum 107 

▪ Stundenplanberatung 18:30 Uhr  

o Mittwoch  

▪ 13 Uhr Einführung in die stud. Mitbestimmung in der Aula. Die Exe ist 

geschlossen anwesend. Wir stellen uns vor.  

▪ Stundenplanberatung 18:30 Uhr  

▪ Kneipentour 20:00Uhr Treffpunkt am Augustinerplatz 

o Donnerstag  

▪ Der Sprecher für studentisches Leben will kein Ersti-Frühstück. Die 

Sprecherin für Hochschule stellt einen Antrag auf Abstimmung.  

Soll das Ersti-Frühstück stattfinden? 

Abstimmung: Dafür:  2| Dagegen: 3 | Enthaltungen: 2 
 

Das Ersti- Frühstück findet nicht statt. 

Frage nach der Erstsemester-Party: Der Vorstand will wissen wie es um das Kultur-Referat steht. Der 

Sprecher für Finanzen meint, dass das Referat gerade wenig aktive Leute hat. Man bräuchte Bar-

Menschen. Der Sprecher für Kommunikation und 1 Vorstand melden sich freiwillig zum Dienst. Der 

Sprecher für Finanzen sagt zu, dass die Party am 26.04. im KuCa stattfindet.  

VS-T-Shirts, sind untergegangen: Plottern könnte schwierig werden, da wir nicht die passende Folie 

haben und der Raum etwas eng wird. Wenn möglich sollten diese zum KdL-Dinner da sein. Der 

Sprecher für Kommunikation kümmert sich um die T-Shirts. 

 

Top 4 Wahlen  

Es kam eine E-Mail vom Kanzler wegen dem Wahltermin (2. Juli 2019) für alle.  Akquirierung von 

potenziellen Kandidierenden.  

o Wahlkommission (5 Menschen) wird vor der Wahl gewählt   

o Wahlprüfungskommission (drei Menschen) muss gefunden werden  

▪ Die Wahl muss mind. 1 Monat zuvor beworben werden. Wahlkommission 

darf nicht für den StuRa kandidieren und nicht in der 

Schlichtungskommission sein. Ausgezählt wird am gleichen Tag oder am 

darauffolgenden Tag. Nach der Bekanntmachung hat die 

Prüfungskommission eine Woche Zeit ob die Wahl rechtens war.  



 

 

o Wo wählen wir? Mensa Zwischendeck. Vorsitzende*r der Wahlkommission kümmert 

sich um den Ort bei Frau Ahnel.  

o Vergütung von Wahlkommission muss über den StuRa laufen --> Vorstand 

o Alle sollen mögliche Mitglieder für den Senat und die Fakultätsräte ansprechen oder 

sich umhören ob jemand Lust hat. 

o Die Stellenausschreibung für das Sekretariat sollte am 01.08. rausgehen 

(Neuanstellung auf den 01.10.2019). 

 

TOP Anträge 
VS-Shirts: 

Der Sprecher für Kommunikation organisiert T-Shirts von Trigema (20€/ T-shirt). Alle erhalten neue 

Shirts. 

Banner fürs E-Werk: 

Für den Kommunalroast wird ein Banner benötigt. Kosten würde es 185€. 

Abstimmung: Dafür: 6 | Dagegen: 1 | Enthaltungen: 0 

Der Banner ist bewilligt. 

 

GO Antrag, Sitzung wird um 19:25 Uhr vorzeitig beendet. Die restlichen TOPs werden vertagt 

TOP Sonstiges  

Nächster EXE Sitzungstermin: 

Donnerstag, 25. April um 14 Uhr im VS-Büro 

 

KuCa Betrieb im nächsten Semester:  

Der Cafébeauftragte will im kommenden Semester erst ab 12 Uhr kommen. Menschen, die mit dem 

System vertraut sind, schließen auf und machen die erste Schicht. Ein Schichtplan wird erstellt für die 

erste Schicht. Es wird darüber diskutiert ob eine Schlüsselbox angebracht wird, um die 

Schlüsselübergabe zu erleichtern. Das KuCa soll eine neue Schließanlage kriegen, macht eine 

Schlüsselbox dann Sinn?  

PH Sommerfest: 

Das Sommerfest soll am 11. Juli 2019 stattfinden. Termin muss mit Frau Epp abgeglichen werden 

(Sprecherin für Hochschule).  

 

 

Der Vorstand beendet die Sitzung um 19.25 Uhr  


